Información Médico-Militar

Ascensos

El Alto Mando de nuestras Fuerzas Armadas, confirió al Cuerpo Médico Militar, los ascensos que se señalan a continuación, con fecha 20 de noviembre del año 2000, motivo por el cual las autoridades del Servicio expresan su más cumplida felicitación al personal ascendido y lo exhortan a continuar desempeñando su máximo esfuerzo en beneficio propio, familiar y de nuestro Instituto Armado.

Ascienden a General de Brigada M.C.:

- Luis González y Gutiérrez, Jefe Reg. de Sanidad, de la I Región Militar.
- 2. Rodolfo Lerma Shiumoto, Director de las Unidades de Especialidades Médicas y Odontológicas.

Ascienden a General Brigadier M.C.:

- Tomás Cárdenas Zavala, Director del Hospital Militar Regional de Mérida y Jefe Regional de Sanidad de la X Región Militar.
- Carlos Rivera Reséndiz, Director de la Unidad de Especialidades Médicas.
- 3. Octavio Cutberto Martínez Natera, Subdirector Técnico-Normativo del Hospital Central Militar.
- 4. Miguel Angel González Hernández, Director del Hospital Militar Regional de Irapuato, Gto. y Jefe Regional de Sanidad de la XII Región Militar.

Ascienden a Coronel M.C.:

- Antonio Fuentes Cruz, 2^a Cía. de Snd. 2^a Brig. Infantería Indep., Campo Mil. No. 1-A.
- Alfonso Flores González, Jefe de la Sección Sanitaria del Hospital Central Militar.
- René Gutiérrez Bastida, Hosp. Militar Regional, Hermosillo, Sonora.
- José Luis Ojeda Delgado, Centro Hospitalario del Estado Mayor Presidencial.
- 5. Pedro Castillo Fernández, Hospital Militar Regional de Irapuato, Guanajuato.
- 6. José Luis Saucedo González, Hospital Militar Regional de Monterrey, Nuevo León.
- 7. Gerardo Lugo Beraud, Hospital Militar Regional de El Ciprés B.C.
- 8. Jorge Alberto Pacheco González, Jefe de Gastroenterología, Hospital Central Militar.
- 9. Guillermo Quirarte Rivas, Hospital Militar Regional, La Paz, Baja California.
- 10. Carlos Heliodoro Ramírez Torres, Subdirector Hosp. Militar Regional, La Paz, B. C.
- 11. Fernando Cruz Ruiz, Hospital Militar Regional, Tuxpan, Veracruz.

- 12. José Pánfilo Moncada Campos, Hospital Militar Regional, El Ciprés, B.C.
- 13. Cecilia Raquel Añorve Borquez, Depto. de Rehabilitación, Hospital Central Militar.
- 14. Gabriel Marmolejo Moreno, Hospital Militar Regional, Irapuato, Guanajuato.
- José Luis Milla Granados, Director de la Enfermería Militar, Temamatla, Méx.
- Luis García Pérez, 1º Compañía de Sanidad, Cuerpo de Guardias Presidenciales.

Asciende a Coronel Cirujano Dentista:

1. Jorge Domínguez Lima, Hospital Militar Regional, Chihuahua, Chih.

Ascienden a Teniente Coronel Médico Cirujano:

- 1. Angel Germán Heredia Caballero.
- 2. Francisco Meneses Rodríguez.
- 3. Javier Salgado Camarillo.
- 4. Héctor David Tejeda Tapia.
- 5. Gerardo Martín González López.
- 6. Maricela Olivia Franco Lira.
- 7. José de Jesús Castañeda González.
- 8. Pedro Cortés Ramírez.
- 9. Edgardo Alonso Montelongo Mercado.
- 10. José Manuel Córdova Coyot.
- 11. César Tinajero Estrada.
- 12. Juan Alberto Reyes de Santiago.
- 13. Héctor Faustino Noyola Villalobos.
- 14. J. Jesús Morán Ochoa.
- 15. Miguel Angel Padilla González.
- 16. Alejandro Valencia Flores.
- 17. Gerardo Alejandro Osorio Rodríguez.
- 18. Miguel Raúl Sandria Pérez.
- 19. Armando Morfín Padilla.
- 20. Juan Manuel Pérez Martínez.
- 21. Gaspar Alberto Motta Ramírez.
- 22. Antonio García Ruiz.
- 23. Carlos César Maya Calvo.
- 24. Martín Alberto Porras Jiménez.
- 25. Celerino Cuervo González.
- 26. Mario Antonio Cardona Perez.
- 27. José Luis Herrera Núñez.

Ascienden a Teniente Coronel Cirujano Dentista:

- 1. Ana Rosa Flores Del Razo.
- 2. Ricardo Palomino Palomino.
- 3. José Gabriel Benítez Cabrera.

Rotación de mandos en el servicio de sanidad

Durante el último cuatrimestre del año 2000, el Alto Mando del Ejército y Fuerza Aérea Mexicana tuvo a bien designar cambios en el Servicio de Sanidad, en la forma que se detalla a continuación:

El Gral. de Bgda. M.C. Bernardo Alfredo Bidart Ramos, asumió la Dirección General de Sanidad con fecha lº de septiembre, en substitución del Gral. de Bgda. M.C. Jaime Cohén Yañez quien pasó a situación de retiro con fecha 16 de septiembre, ascendiendo al grado de General de División.

El Gral. Brig. M.C. Antonio Redon Tavera fue nombrado Subdirector Administrativo de la propia Dirección, dejando vacante el cargo de Subdirector Médico del Hospital Central Militar, mismo para el que fue asignado el Gral. Brig. M.C. Gustavo Alberto Carrasco Rojas, originalmente Jefe del Depto. de Cirugía del propio Hospital, cargo que designó al Cor. M.C. Ignacio Javier Magaña Sánchez, todos con la misma fecha lº de septiembre.

El Gral. de Bgda. M.C. Ramón Celaya Barrera, originalmente Director de la Clínica de Especialidades de la Mujer, recibió la Dirección del Hospital Central Militar con fecha lo de octubre, en substitución del Gral. de Bgda. M.C. Manuel López Atristain, quien pasó a situación de retiro, ascendiendo al grado de General de División.

Con la misma fecha, el Gral. de Bgda. M.C. José Raymundo Manzano Trovamala Figueroa, fue nombrado Director de la Clínica de Especialidades de la Mujer, dejando vacante la Dirección de la Enfermería del Campo Militar Número 1-A, para la cual fue designado el Coronel M.C. Fernando Federico Arcaute Velázquez y para la Subdirección de la misma el Teniente Coronel M.C. Ralph José Rodríguez Villalobos.

El Gral. de Bgda. M.C. Rafael De la Huerta Sánchez pasó a situación de retiro con fecha 16 de octubre, ascendiendo al grado de General de División y dejando vacante la Dirección de la Escuela Médico Militar, misma que fue cubierta en forma interina por el Coronel M.C. Angel Sergio Olivares Morales hasta el 31 de diciembre, para recibir la titularidad el Gral. de Bgda. M.C. Rodolfo Lerma Shiumoto, quien fuera substituido en la Dirección de las Unidades Médica y Odontológica por el Gral. de Bgda. M.C. Norberto Manuel Heredia Jarero, originalmente Director del Centro Hospitalario

del Estado Mayor Presidencial, cargo que fue conferido al Gral. Brig. M.C. José Mariano Hernández López.

El Gral. de Bgda. M.C. Jorge Islas Marroquín, con fecha 16 de diciembre pasó a situación de retiro, ascendiendo al grado de General de División y dejando vacante la Dirección de la Escuela Militar de Graduados de Sanidad, cargo que fue conferido al Gral. De Bgda. M.C. Luis González y Gutiérrez, originalmente Jefe Regional de Sanidad de la I Región Militar.

El Gral. Brig. M.C. Maximiliano Rentería Ibarra, originalmente Subdirector de la Escuela Militar de Graduados de Sanidad, asumió la Jefatura Regional de Sanidad de la I Región Militar, siendo designado el Gral. Brig. M.C. Rodolfo Carrillo Luna en el cargo de la mencionada subdirección, dejando vacante la Dirección Médica del ISSFAM, misma para la que fue nombrado el Cor. M.C. Alberto García Pérez.

Reconocimientos académicos

Dentro del ámbito académico nacional, tiene importancia señalar que en su sesión de clausura de actividades del presente año, la Academia Mexicana de Cirugía develó el cuadro con la fotografía del Gral. de Div. M.C. Ret. Fernando Torres Valadez, quien desempeñara la Presidencia de dicha organización durante el año 1999.

Asimismo, la propia Academia Mexicana de Cirugía designó como Vicepresidente de la misma al Tte. Cor. M.C. Ret. Humberto Hurtado Andrade, para el año 2001, lo cual lo convierte el Presidente Electo, cargo que deberá desempeñar durante el año 2002.

La propia Academia otorgó un reconocimiento de Premio al Tercer Lugar, al Gral. de Bgda M.C. Norberto Manuel Heredia Jarero por la elevada calidad científica de sus trabajos presentados en el transcurso del año 2000. Es de trascendental importancia señalar la destacada actuación profesional y académica que ambos cirujanos médicos militares han desarrollado a lo largo de su carrera, lo cual ha permitido poner en alto el nombre de nuestra Alma Mater, la gloriosa Escuela Médico Militar y del Servicio de Sanidad Militar, para legítimo orgullo del Cuerpo Médico Militar y de nuestras Fuerzas Armadas Mexicanas.

La Redacción.